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９月１４日（月） 吉　田　英　司 （自　民） １

関　　　由紀夫 （公　明） ２

９月１５日（火） 福　森　悦　子 （公　明） ５

６

荻　野　　　梓 （自　民） ７

坂本　だいすけ（川口青嵐会）



吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) 更なる医療提供体制の整備について 

  (2) 保健所機能の強化について 

 

２ 更なる経済対策について 

  (1) 飲食店の事業継続に対する支援について 

  (2) ＷＩＴＨコロナを見据えた支援について 

  (3) 子どもに対する市独自の特別給付金について 

 

３ 国民健康保険被保険者の負担軽減策について 

  (1) 多子世帯に対する負担軽減策について 

  (2) 特定健康診査の自己負担額の無料化について 

 

４ 戸塚環境センター施設整備・運営管理事業について 

 

５ 中学校夜間学級新校舎建設事業について 

  (1) 土壌調査の結果と周辺住民への説明について 

    ア 土壌調査の結果について 

    イ 住民説明会の実施状況について 

  (2) 地下水飲用利用状況調査の結果と今後の進め方について 

 

６ オートレース場施設整備について 

  (1) 利用停止中となっている施設の今後について 

  (2) 今後の施設改修に係る財源について 

 

７ 令和２年度市民体育祭（中学校の部）の開催中止について 

  (1) 開催中止の経緯について 

  (2) 開催中止に伴う部活動の成果発表の場を設けることにつ 

いて 

 

８ イイナパーク川口について 

  (1) 樹木寄附の募集結果について 

  (2) ハイウェイオアシス施設の整備スケジュールについて 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 下水道ストックマネジメント計画について 

  (1) 老朽化した下水道施設の更新状況について 

  (2) ストックマネジメント計画に基づく更新計画について 

 

10 本市における公営住宅の整備について 

 

11 障害者の就労支援に有効なチャレンジ雇用について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 見沼代用水路について 

  (1) 見沼代用水土地改良区が管理する見沼代用水路の草刈り 

   や浚渫を本市が行なっている経緯について 

  (2) 今夏の水位が上昇していることについて 

    ア 水位が上昇している原因について 

    イ ゲリラ豪雨時の対応について 

  (3) 道路冠水を防ぐために雨水を見沼代用水路へ排水するこ 

   とについて 

  (4) 水辺空間の有効利用について 

 

２ 配食サービスの充実について 

  (1) 委託費の見直しについて 

  (2) メニューの管理や検食の在り方について 

  (3) 安否確認の対応について 

 

３ 環境行政について 

  (1) プラスチック資源一括回収について 

  (2) レジ袋の有料化について 

    ア 市民へのＰＲについて 

    イ マイバッグの配布について 

 

４ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

  (1) ＰＣＲ検査の更なる拡充について 

    ア ＰＣＲ検査可能な医療機関の拡充と支援について 

    イ クラスターが発生した場合の地域や集団、組織など 

     にＰＣＲ検査スポット設置について 

    ウ 医療・介護・保育・教育従事者のＰＣＲ検査の優先 

     実施について 

  (2) 保健所の更なる体制強化について 

  (3) 小中学校における支援の強化について 

    ア 消毒・検温等の教職員の負担軽減のための体制強化 

     について 

    イ 今後の感染拡大を想定したオンライン学習の早期導 

     入について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ オンライン学習に必要な通信環境が整っていない家 

     庭への早期支援について 

  (4) 特別定額給付金の給付状況について 

  (5) 市独自の支援事業の状況について 

  (6) 飲食店への感染予防対策の指導強化について 

 

５ 高齢者世帯の熱中症対策について 

 

６ “元気”川口商品券事業について 

  (1) 昨年度実施の販売実績について 

    ア “元気”川口商品券の販売実績について 

    イ 低所得者や子育て世帯を対象としたプレミアム付商 

     品券の販売実績について 

  (2) 低所得者や子育て世帯に配慮した販売について 

  (3) 一人あたりの購入限度額の増額よりも希望する全ての市 

   民に販売すべきではないか 

 

７ 動物愛護事業について 

  (1) 改正動物愛護法施行に伴う本市の対応について 

  (2) 動物販売業者との連携による里親探しを実現することに 

   ついて 

  (3) 動物管理センターの保護猫のミルクボランティア活用に 

   ついて 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症に対応する体制の充実を 

  (1) 保健所の専門職種等の増員・育成に取り組むこと 

  (2) 集団感染リスクの高い施設等の対応について 

    ア 市内の福祉施設内での集団感染の経過と検証は 

    イ 集団感染リスクが高い施設への定期的なＰＣＲ検査 

     等について 

  (3) ＰＣＲ検査対象の拡大を 

  (4) 医療従事者への支援策の充実を 

 

２ 国民健康保険制度について 

  (1) 国民健康保険税の多子世帯への負担軽減について 

  (2) 低所得者世帯への負担軽減を 

  (3) 埼玉県の国民健康保険の運営方針第２期案にかかわって 

    ア 川口市の２０２６年度までの赤字解消計画について 

    イ 赤字解消・解決の取り組みについて 

    ウ 保険税水準の統一について 

  (4) 保険税の減免申請の柔軟な対応を 

  (5) コロナ禍でのインセンティブ付与はやめるよう国に求め 

ること 

 

３ 安心して子育てできる市政に 

  (1) 保育士の配置特例の適用で保育の安心・安全と保育の専 

門性は守られるのか 

  (2) 公立保育所のあり方に関する基本方針について 

    ア 公立保育所の役割について 

    イ 保育士や保護者からの意見提案を求めること 

    ウ 保育の質について 

  (3) 公設公営保育所の建替え・新設をすすめること 

  (4) 子どもの貧困の解決や養育困難世帯に向けた施策の充実を 

    ア 養育困難世帯への対応・支援の取り組みについて 

    イ 子どもの生活・学習支援について 

     (ｱ) 家庭訪問や食育の支援を含む学習支援の充実を 

     (ｲ) 学校や地域との連携を 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 救急医療に対する特別交付税制度の活用を 

  (1) 民間の医療機関への救急搬送について 

  (2) 特別交付税の措置による支援を 

 

５ コロナ禍での教育環境と児童・生徒を守る施策を 

  (1) 少人数学級の実現に向けて 

  (2) 学校活動での感染対策について 

  (3) 子ども同士のかかわりでよりよい教育を 

  (4) 高等教育の学費等の負担軽減の対応を 

    ア 高等教育の学費の軽減を求めること 

    イ 市奨学金の返済猶予を 

 

６ 市民の合意とともに水道事業の推進を 

  (1) 市民合意を得るための市の対応を 

  (2) 生活困窮者・低所得者への軽減制度の創設を 

  (3) 水道事業への国庫補助金を求めること 

 

７ 平和事業の推進を 

  (1) 川口市平和展について 

  (2) 川口市平和都市宣言の周知を 

  (3) 核兵器禁止条約の批准を国に求めること 

 

８ 住民本位のまちづくりを 

  (1) 住民本位の東川口駅南口駅前公共用地の利活用事業を 

    ア 情報公開や住民合意のもとでの事業の実施を 

    イ 住民要望が反映されるよう市の責任を果たすこと 

    ウ 市民の財産として公有地のままでの活用を 

    エ 東川口駅周辺地区の地区計画との整合性は 

  (2) 押しボタン式信号機の設置について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

  (1) 新型コロナウイルスへの対策について 

    ア これまでの対策について 

    イ 今後の課題について 

  (2) ＰＣＲ検査体制の拡充について 

    ア 検査数の推移について 

    イ 市民がＰＣＲ検査を受ける方法について 

    ウ 今後の方針について 

 

２ 防災・水害対策について 

  (1) 昨年の令和元年東日本台風（台風第１９号）の教訓につ 

   いて 

    ア 避難情報の発信について 

    イ 避難所の運営について 

  (2) 避難所における新型コロナウイルス感染防止への対応と 

   影響について 

    ア 収容人員への影響について 

    イ 発熱者への対応について 

  (3) マイ・タイムラインの重要性と今後の取り組みについて 

 

３ 美術館の建設の検討について 

  (1) 検討の現状について 

    ア 答申された基本計画の現状について 

    イ 審議会で検討された３か所の候補地について 

  (2) 今後の見通しについて 

 

４ そごう川口店の閉店について 

  (1) これまでの市の対応について 

  (2) 閉店の影響と今後の対応について 

 

５ いじめ問題について 

  (1) これまでに設置された調査委員会について 

    ア 設置数について 

    イ 設置までの時間について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一括質問」） 

     ウ いじめが認定された件数について 

  (2) 令和２年６月定例会で指摘された虚偽答弁の可能性につ 

   いて 

    ア 当該生徒からの事情聴取について 

    イ 当該生徒への支援体制について 

  (3) 体罰の否認について 

  (4) 調査委員会の報告について 

    ア 報告書について 

    イ 再調査の必要性について 

  (5) 係争中案件の答弁について 

    ア 答弁できない理由について 

    イ 同様の理由で回答しなかった例について 

 

 

 
４-2-2 



福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ コロナ禍における本市の取り組みについて 

  (1) 妊産婦の支援について 

    ア ＰＣＲ等の検査や感染後の支援について 

    イ 妊婦健診など通院に伴う交通費の支援について 

    ウ ４月２８日以降に出産された新生児への特別給付金 

     について 

  (2) 軽症患者等の自宅療養時の支援について 

    ア パルスオキシメーターの配置状況について 

    イ 同居の濃厚接触者を含めた食事の支援について 

    ウ ごみの戸別収集について 

 

２ 子育て支援について 

  (1) 公設公営保育所のＩＣＴ化について 

    ア 実証実験による保護者と保育士の声について 

    イ ＩＣＴ導入及びシステムの詳細について 

    ウ サポート体制について 

  (2) 保育園児の散歩見守り強化について 

  (3) 保育園の休園措置について 

  (4) 子どもたちの公園利用について 

    ア 遊具の点検結果の公表について 

    イ 水遊びができる時間について 

 

３ 読書バリアフリー法について 

  (1) 本市における計画策定について 

  (2) ＬＬブック、ピクトグラム付き絵本などの図書館所蔵の 

   拡充について 

 

４ ＵＤ（ユニバーサルデザイン）フォントについて 

  (1) 本市におけるＵＤフォントの導入状況について 

  (2) 市内小中学校でのＵＤデジタル教科書体の導入について 

 

５ 福祉について 

  (1) 学齢期のヤングケアラー実態調査の取り組みについて 

  (2) 高齢者にとって暮らしやすい地域づくりについて 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 高齢者サービス情報検索サイトの稼働状況と周知に 

     ついて 

    イ 期待される効果について 

 

６ 防災について 

  (1) マイ・タイムラインの更なる内容の拡充について 

  (2) マイ・タイムラインの防災教育としての活用について 

 

７ 受動喫煙対策の取り組みについて 

  (1) 改正健康増進法施行に伴う受動喫煙防止の周知について 

  (2) 飲食店への対策強化の取り組みについて 

 

８ 川口市立グリーンセンターの再整備について 

  (1) 今後の整備計画について 

  (2) ミニ鉄道のリニューアルについて 

  (3) 園内周遊ミニバスについて 

  (4) 第３駐車場と南ゲートをつなぐ手段について 

  (5) 温泉施設について 

  (6) 動物ふれあいコーナーについて 

  (7) 大集会堂の改修について 

  (8) 物販店について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症に係って 

  (1) 陽性者の家庭内での対応について 

    ア 両親ともに陽性の場合、子供の生活支援は 

    イ 子供のみが陽性の場合、療養先の確保は 

  (2) 感染リスク回避のための自主的な欠席について 

    ア 欠席の状況とその扱いは 

    イ 児童生徒への支援は 

  (3) 保護者が失業した際の保育施設の継続利用について 

  (4) 食品衛生管理の徹底について 

    ア 新たにテイクアウトやデリバリーを始めた飲食店へ 

     の監視指導について 

    イ ＨＡＣＣＰ導入に向けた支援について 

 

２ 子どものショートステイ事業と里親制度の普及に向けて 

 

３ 認可保育所における委託費の執行管理について 

  (1) 委託費の算定について 

  (2) 委託費の執行に係る指導監査について 

 

４ 議案第１０９号 川口市動物管理センターにおける収容犬の 

咬傷事故に係って 

  (1) 損害賠償保険への加入について 

  (2) ボランティア団体やトレーナーへの引き出しについて 

  (3) 譲渡前講習について 

 

５ 西川口公民館について 

  (1) 今後のスケジュールと関係団体等への対応について 

  (2) 西川口地区等の地域における公共施設の在り方について 

 

６ 納得感と公平感に基づいた税の徴収を 

  (1) 市民にとってわかりやすい税負担と受益モデルの提示に 

   ついて 

  (2) 議案第１０７号及び第１０８号「訴えの提起について」 

    ア 国保税の滞納処分に基づき、第三債務者である２社 

     を訴える経緯について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 今年度施行された川口市債権管理条例との関連につ 

     いて 

 

７ 本市における墓地建設の現状について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子供たちの「学びの保障」にあたって 

  (1) オンライン授業への取り組み 

    ア ＧＩＧＡスクール構想実現に向けた進捗状況と今後 

     の具体的なスケジュールについて 

    イ 児童生徒及び教職員の支援体制について 

    ウ 学校以外の場で学ぶ子供たちへの活用について 

  (2) 学校保健特別対策事業費補助金について 

 

２ 特別な支援が必要な子供たちの放課後の居場所は 

  (1) 放課後等デイサービスについて 

  (2) 放課後児童クラブについて 

 

３ 路上喫煙禁止地区の指定について 

 

４ シェアサイクルで利便性・回遊性向上と市内経済活性化へ 

 

５ 「未来の芝川 僕らの遊び場」実現を目指して 

  (1) 芝川緑化期成同盟会の活動について 

  (2) 芝川改修事業の進捗状況とスケジュールについて 

 

６ 電子自治体の推進を 

  (1) 各種証明書のコンビニ交付について 

  (2) 町会・自治会におけるＩＣＴの活用について 

  (3) オープンデータの充実について 

 

７ 市役所マルシェの開催日時拡大を 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 魅力ある「教育の町川口」をめざして 

  (1) 新学習指導要領の全面実施の概要とコロナ禍における対 

   応について 

    ア 新学習指導要領の概要について 

    イ 「生きる力」をどうとらえているのか 

    ウ 「何ができるようになるか」は具体的にはどのよう 

     な能力を示しているのか 

    エ 「何を学ぶか」は具体的に何を学ばせるのか 

    オ 「どのように学ぶか」は具体的にどのように学ばせ 

     るのか 

    カ コロナ禍での「生きる力」の育成をどのようにすす 

     めていくのか 

    キ ３か月に及ぶ学習の遅れはどのように対処していく 

     のか 

    ク 学校生活における衛生管理はどうしているのか 

    ケ 学校行事の中止について 

    コ 現場支援の具体策について 

    サ 高校入試の出題範囲などの方針について 

  (2) 国の主権教育について 

    ア 国の主権にかかわる見解を 

    イ 現在、国の主権について児童生徒にどのように学ば 

     せているのか 

  (3) 川口市立高等学校スポーツ科学コースについて 

    ア 普通科を希望し文理スポーツコースを受験した生徒 

     の現在について 

    イ スポーツ科学コースの指導体制はどうすすめるのか 

    ウ 優秀な部活動指導者の育成と招聘はどう考えている 

     のか 

    エ 検証をすすめどう評価したのか 

  (4) いじめ訴訟について 

  (5) 令和２年度市民体育祭（中学校の部）の中止について 

 

２ これから生まれてくる子どもに新たな施策を 

 

 

 
８ 


